

# 3 informations startup à retenir ce 4 janvier 2019

*Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.*

Temps de lecture : minute

---

4 janvier 2019

## Saagie ouvre son laboratoire de recherche en IA

Saagie annonce une coopération public/privé avec [Airbus](#), la DGA, le [Litis](#), ou encore Stéphane Canu, une des références françaises du Deep Learning et des SVMs, qui permettra de mettre l'innovation au service du bien commun. Celle-ci, qui prendra la forme d'un laboratoire de recherche en IA, doit permettre de travailler sur "l'apprentissage de représentation de données par des modèles de Deep Learning en contexte faiblement supervisé". Le laboratoire produira et partagera des articles scientifiques au fil de ses recherches et ambitionne également de passer des accords de partenariat avec d'autres laboratoires de recherche. Enfin, il animera des MasterClass sur le Deep Learning, amènera des outils à ses data scientists et créera des briques à intégrer dans la plateforme Saagie.

*" L'IA est sans nul doute l'innovation du siècle tant son potentiel est énorme. Son application éthique à tous les pans de notre vie et ses bénéfices pour les entreprises, les Etats et individus ne font plus aucun doute. Cependant, le dire ne suffit pas. Notre ambition est d'apporter notre pierre à l'édifice de la recherche sur le sujet notamment sur les secteurs de l'industrie, de la santé, de l'environnement ", commente Romain Picot-Clemente, Directeur du Laboratoire de recherche de Saagie.*

# Graines d'Entrepreneurs et la Mairie du 18ème arrondissement lancent Startup Day Junior

Un après-midi d'initiation à l'entrepreneuriat et à l'innovation sera proposé le 16 janvier 2019 à la Maison des Associations du 18e arrondissement, pour les jeunes de 10 à 18 ans. Un événement gratuit pour les lycéens et les collégiens. qui leur permettra de convertir une idée créative en projet entrepreneurial et la pitcher devant un Jury de professionnels afin d'inventer les startups, services et produits de demain. Le but étant principalement de stimuler leur créativité et de leur donner confiance en eux, mais aussi de leur insuffler l'esprit d'entreprendre. Pour ce faire, Graines d'Entrepreneurs mettra en oeuvre sa pédagogie complémentaire à l'enseignement scolaire qui redonne aux élèves le goût d'apprendre et de progresser. Le nombre de place est limité et pour s'inscrire c'est [ICI](#).

## TEKHNE : le programme d'incubation de Liberté Living-Lab

L'association Liberté Living-Lab et les Fondations Edmond de Rothschild , avec le soutien de la Fondation EDF, lancent TEKHNE, un programme d'incubation pour des entrepreneurs qui conjuguent technologie de pointe (IA, data, VR, blockchain), création de valeur économique et création de valeur de société, sur des enjeux urgents tels que l'éducation, le futur du travail et la formation, la transition écologique et énergétique ou encore la santé. Ainsi, un appel à projets est ouvert jusqu'au 14 janvier 2019. Quatre lauréats seront annoncés le 21 février 2019 et bénéficieront entre autres de 12 mois de résidence, 6 mois d'accélération avec des experts tech, design, prototypage, modèle économique et sciences sociales, d'échanges... Pour candidater, c'est [ICI](#).

---

Article écrit par Ny Ando Randrianarisoa